

Gérard Bonin

Cet artiste a exposé à l'Archipel en 1996 (voir photos ci-dessous).

Voici la présentation rédigée cette occasion par de Pierre de Monner : « *Gérard Bonin, sculpteur mais aussi peintre, qui par excès de modestie a encore trop peu exposé, travaille la pierre et parfois le bois en son bel et vaste atelier de tailleur de pierre dominant à Poisson la magnifique vallée de l'Arconce. Plusieurs de ses oeuvres monumentales seront présentes en extérieur durant toute la saison à l'Archipel.* »

« *Gérard Bonin (est) établi dans un vaste espace, à Poisson, sur les pentes de la douce vallée de l'Arconce. Ancien élève à Lyon du sculpteur Avoscan, il a acquis au travers de son activité de taille de pierre et de décorateur (ses travaux chez Troisgros à Roanne), une étonnante sureté de métier, tanfis qu'il développait dans la perspective purement artistique, sa vocation profonde, une indépendance et une liberté d'invention d'amat à la maitrise d'une infinie variété de matériaux.* » (Le Pays Roannais, 5 juillet 1996).

